

Ressort: Lokales

Zeitung: Weiterer AfD-Abgeordneter verlässt Landtagsfraktion in Sachsen-Anhalt

Magdeburg, 02.06.2017, 19:21 Uhr

GDN - Die AfD-Fraktion im Landtag von Sachsen-Anhalt verliert erneut einen Abgeordneten: Gottfried Backhaus aus dem Saalekreis erklärte laut "Mitteldeutscher Zeitung" (Sonntagsausgabe) am Freitag seinen Austritt. Er habe das mit dem fehlenden Willen von Fraktionschef André Poggenburg, zwischen verschiedenen Positionen zu vermitteln, begründet.

Zuvor hatte bereits die Abgeordnete Sarah Sauermann die Fraktion verlassen. Im Landtag hat die Partei damit nur noch 23 Sitze, schreibt die Zeitung. Backhaus rechne damit, dass ihm weitere Parlamentarier folgen. Mit diesen zusammen würde er gern eine neue Fraktion bilden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-90199/zeitung-weiterer-afd-abgeordneter-verlaesst-landtagsfraktion-in-sachsen-anhalt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619